

令和3年度

新体制でスタートします



副会長 古澤厚美さん



会長 川野幹夫さん



副会長 石川國弘さん



副会長 合谷由美子さん

5つの部会も継続して活動します

- ☆まなぶ部会…様々な学習・研修
- ☆くらす部会…生活・福祉の全般
- ☆つくる部会…観光、産業、環境
- ☆まもる部会…地域の安心・安全
- ☆つどう部会…交流や地域の振興

3

部会員を募集しています！
一緒に活動しませんか？

令和2年7月豪雨災害から、もう一年。そして今年は昨年より約一か月も早く梅雨入りしました。これからの雨に備え、非常持出品や避難経路の確認とともに、心の準備も万端にしておきましょう。



大雨の時期に
なりました

①防災訓練が実施されます！

災害発生時には、現地で自分たちが判断し、早目の避難や住民の安否確認を行うことが重要です。

今年の防災訓練は、集落ごとの災害対応能力を高める取組みとして、昨年同様、事前に地域の実情に合わせた安否確認表を作成していただき、連絡体制がスムーズにできるかの訓練となります。(避難所への移動は行いません)

また、防災ラジオでの、放送による周知も行いますので、乾電池の確認、コンセントへの接続をお願いします。

☆訓練日程…6月6日(日)

朝7時～8時

☆訓練内容…情報伝達訓練

防災ラジオ試験放送

*詳しくは、振興局からの通知をご覧ください。

②地区のハザードマップを 皆で確認しましょう！

市では、皆さんが住んでいる地域の土砂災害などの可能性についての認識を深め、避難所の確認など災害に備えてもらうため、土砂災害ハザードマップを作成しています。

地図は集落ごとに作成されていて、災害時の危険箇所や注意事項が記載されており、市のホームページで見ることが出来ます。印刷が必要な方は振興局か、むらづくり役場にお尋ねください。

③防災情報が 変更！

令和3年5月20日から
避難指示で必ず避難
避難勧告は廃止です

警戒レベル	新たな避難情報等	これまでの避難情報等
5	緊急安全確保※1	災害発生情報 (発生を確認したときに発令)
4	避難指示※2	・避難指示(緊急) ・避難勧告
3	高齢者等避難※3	避難準備・ 高齢者等避難開始



話し出したら止まらない・・・お喋り好きの、れい君は3人きょうだいの長男。

うどんやラーメンなど麺類は大好きだけど、人参、ピーマンは苦手。保育園ではブロックで車を作ったり、外で滑り台や水遊びをしたりと元気いっぱい！大きくなったらトラックやショベルカー、戦車の運転手になりたいと話すれくん。お父さんが弾くベースもやってみたいと、色んな事に興味津々。5歳になったら買ってもらうフォークリフトやトラックのおもちゃが待ち遠しいね。パパ、ママから・・・好き嫌いなく何でも食べて大きくなってね。

れい
赤星 くん
(栢原)4歳
平成28年生まれ



地域のお宝！ 今月のご長寿さん・・・

ご主人と2人暮らしで、好き嫌いなく何でも食べて、毎日動くことを心がけているキミさん。若い頃は病気がちで、10年近く寝たきりの生活を送るなど苦労も多かったそうですが、得意だった編み物教室を自宅で開いたり、55歳で自動車免許を取得して日田に仕事で通ったりと、その後は元気に過ごされてきました。



久野キミさん
(引野)95歳
大正14年生まれ

友人と行った旅行や、甥が招待した東京観光の事など、楽しい思い出を話してくれたキミさん。好きな食べ物は自分で作ったカレーで、ご主人も大好物との事です。(^^)

地域のお宝！ 今月の子ども達・・・

予約しましたか？

新型コロナのワクチン接種

毎日のようにテレビを賑わせているワクチン情報！新型コロナウイルスの感染がなかなか収まらない中、大きな注目を集めています。

医療従事者や高齢者施設の関係者への優先接種がほぼ終了し、いよいよ5/24から75歳以上の高齢者への接種が始まりました。若い人たちへの接種スケジュールは未定ですが、正確な情報を聞いて、ご自身の判断が必要となります。市内では心配に便乗した悪質なサギ電話も発生しました。慌てず騒がず、落ち着いて行動しましょう。

テレビ放送やネット通信

民営化されます！

皆さんがご覧になっているテレビ放送やインターネット通信の多くは市営の水郷テレビが運営していますが、来年の4月から民間の会社(KCV)に運営が変わります。

これにより料金体系や設備内容が一部、変更されます。今までに2回説明会が開催されましたが、みなさんの利用状況によって契約する内容も変わってくるようです。

今年の秋に改めて、説明会が開催されるようですが、ご心配な方は振興局かむらづくり役場へお気軽にお尋ねください。

裏に現時点での情報を簡単にまとめたチラシを載せています。ご参考に !!

つれづれ

娘が5回目の引越しをするので、先日手伝いに出かけた。10年で5回の引越しが多いかどうかは分からないが、引っ越すたびに私の自宅に物が積まれていく。誰に似たのか、捨てられない&片づけられない性格のくせに、引っ越すたびに新たな物を仕入れる。今回は、ついに生き物も加わるらしく、次の引越しで自宅に“そいつ”が来たらどうしよう！と今から不安が一杯である。我が家でも捨てずに次の洋服を買うものだから、タンスはギチギチ。「痩せりや前の服が着られるのに」と悪態をつく、壁一面にクラフトビールの空き缶を並べている私に「こんなに飲まなきゃ昔のズボンも入るのにね」と倍返し！“割れ鍋に綴じ蓋”、昔の人は良く云ったものだ。さあ、終活の前に色々片づけなくては。(英)

桜ゴールドの オリンピック聖火トーチ

事務所に
展示します!!

東京オリンピックの聖火リレーに参加した、八所の坂本休さんが所有するトーチを、ご厚意で事務所に展示予定です。

東日本大震災の仮設住宅のアルミ資材を再利用し、日本人に馴染み深い桜をモチーフにした素晴らしいデザインです。大震災から10年。

復興を象徴するものに、との想いから生まれた、未来へつなぐバトンとしての意味合いもあります。近日公開予定！是非ご覧ください・・・

